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OGGETTO: questione time sui lavori di pubblica utilità 

 

 

Io sottoscritta Monica Gibillini, capogruppo della Lista Civica Bareggio 2013, in forza del 

vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale presento la seguente: 

 

I N T E R R O G A Z I O N E 
 

VISTA la convenzione la deliberazione con cui la Giunta Comunale autorizzato in Sindaco a 

sottoscrivere la convenzione con il Tribunale di Milano per lo svolgimento di lavori di 

pubblica utilità, in data 30 ottobre 2018 

 

RICHIAMATO quanto previsto dalla convenzione secondo cui il Comune ha dato disponibilità ad 

accogliere contemporaneamente fino ad un massimo di 5 condannati per la guida in stato di 

ebrezza alla sanzione del lavoro di pubblica utilità consistente, tra l'altro, piccoli interventi di 

manutenzione e pulizia aree pubbliche  

 

CONSIDERATO CHE si approssima la scadenza della convenzione poiché la sua durata è fissata in 

due anni dalla sua sottoscrizione (tacitamente rinnovabile) e che al momento non si conosce 

nulla circa la sua applicazione 
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C H I E D E 
 

1)  il Tribunale ha trasmesso al Comune, dalla data di sottoscrizione della convenzione, 

provvedimenti con l'indicazione dei nominativi delle persone condannate a lavori di 

pubblica utilità? 

 

2) se il Tribunale o altri soggetti qualificati hanno contattato il Comune per trasmettere i 

nominativi: quante di queste persone sono state impiegate in lavori di pubblica utilità? 

quali lavori hanno svolto? per quanto tempo?  

 

3) la Giunta intende rinnovare la convenzione? 

 

4) nel caso in cui intenda rinnovarla è possibile estendere la convenzione con il Tribunale 

anche ai condannati per altri tipologie di reati? 

 

5) indipendentemente dalla convenzione con il Tribunale è possibile prevedere lo 

svolgimento di lavori di pubblica utilità per coloro che compiono atti di vandalismo? 

 

 

Chiedo di trattare l'interrogazione nel question time del prossimo Consiglio Comunale. 

      CAPROGRUPPO LISTA CIVICA  

BAREGGIO 2013 MONICA GIBILLINI SINDACO 



30 settembre 2020 - Question time

Comune di Bareggio seduta del Consiglio comunale pag. 14

PRESIDENTE

Grazie, consigliere Gibillini.

Già che è collegata, passiamo all’altra sua interrogazione

del question time sui lavori di pubblica utilità.

La parola a Monica Gibillini.

MONICA GIBILLINI

Nell’interrogazione viene citata la convenzione approvata

dalla Giunta comunale il 30 ottobre 2018; una convenzione

fra il Comune e il Tribunale di Milano, che prevede che il

Comune offra la disponibilità ad accogliere,

contemporaneamente, fino a massimo cinque condannati per

guida in stato di ebbrezza, alla sanzione del lavoro di

pubblica utilità consistente, tra l’altro, in piccoli

interventi di manutenzione e pulizia di aree pubbliche.

Considerato che si approssima la scadenza della convenzione

perché la durata è fissata in due anni dalla sua

sottoscrizione e sia tacitamente rinnovabile, al momento non

conosciamo nulla circa la sua applicazione.

Lo scopo dell’interrogazione è sapere se il tribunale ha

trasmesso al Comune, da quando è vigente la convenzione, dei

provvedimenti con l’indicazione dei nominativi delle persone

da impiegare in lavori di pubblica utilità; se queste

persone sono state eventualmente impegnate, i lavori che
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hanno svolto, per quanto tempo, se la Giunta intende

rinnovare la convenzione e, qualora intenda rinnovarla, se è

possibile estendere la convenzione con il tribunale anche ai

condannati per altre tipologie di reati.

Infine, indipendentemente dalla convenzione con il

tribunale, se è possibile prevedere lo svolgimento di lavori

di pubblica utilità per coloro che compiono atti di

vandalismo.

PRESIDENTE

Grazie, consigliere Gibillini.

La parola al Sindaco Colombo.

LINDA COLOMBO

Eccomi.

Vado in ordine con le domande poste dal consigliere

Gibillini. Sia il tribunale che gli avvocati ci contattano

per verificare la disponibilità del Comune ad accogliere

persone che devono fare lavori socialmente utili. Quindi,

può arrivare da entrambi. Il tribunale o gli avvocati

contattano direttamente il Comune, il quale valuta, in base

alla disponibilità dell’ente, delle posizioni aperte che per

il Comune di Bareggio sono cinque indicate su diversi

settori, se accogliere o meno la richiesta. Qui faccio una
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specifica, che generalmente, come linea, diamo la priorità

ai residenti di Bareggio, in modo tale da favorire i nostri

concittadini che devono rimettersi in regola.

Nel 2019 sono arrivate sedici richieste e nel 2020 tre

richieste. Sono stati impegnati su diversi settori:

biblioteca o lavori pubblici, principalmente. Poi, variano

in base anche alla tipologia di reato, alla durata del

periodo di lavoro socialmente utile da fare e quindi anche

in base a queste casistiche o indicazioni date dall’avvocato

stesso decidiamo anche insieme dove collocare queste

persone.

La convenzione, come è stato specificato nell’intro

dell’interrogazione, è tacitamente rinnovabile e questa

Amministrazione non si opporrà a questo rinnovo tacito. La

convenzione accoglie sia reati civili che reati penali.

Raccogliendo reati civili e penali, li raccoglie

praticamente tutti, quindi non c’è bisogno di esplicitare il

reato che ha commesso. Nella convenzione è già esplicitata

tutta la tipologia. Poi è il Tribunale che ci dà

l’indicazione della tipologia di reato per cui è stato

destinato ai lavori socialmente utili.

Per quanto riguarda gli atti di vandalismo, rientrano già

nei reati di danneggiamento e quindi sono già compresi

all’interno della convenzione in essere. Anche in questo
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caso non c’è bisogno di specificare il reato, ma rientra nel

maxi gruppo di reati civili e penali.

Credo di aver risposto a tutto.

PRESIDENTE

Grazie, Sindaco.

La parola a Gibillini, se è soddisfatta.

MONICA GIBILLINI

Sì, grazie. Magari poi approfondirò il tipo di lavori che

sono stati svolti. Comunque, per il momento, sono

soddisfatta.


